

Wirtschaftsförderung Holzminden führt Unternehmensbefragungen durch

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 19. August 2016 um 12:25 Uhr

Im September:

Wirtschaftsförderung Holzminden führt Unternehmensbefragungen durch

Freitag, 19 August 2016 – **Holzminden (wbN). Unternehmensbefragungen in Holzminden: Die Wirtschaftsförderung erkundigt sich bei den Unternehmen im Landkreis nach der Einschätzung der Wirtschaftsfreundlichkeit.**

Ausgewählte Unternehmer in Holzminden werden ab Anfang September per Mail angeschrieben und gebeten Einschätzungen zur Infrastruktur, Arbeitskräfte, Verwaltungsservice und die speziellen Leistungen der Wirtschaftsförderung in ihrem Landkreis abzugeben.

Fortsetzung von Seite 1

Die Online-Befragung wird rund zehn Minuten in Anspruch nehmen und neben der Bewertung des Landkreises als Wirtschaftsstandort auch um die konkreten Entwicklungsziele der Unternehmen gehen. „Nur wenn wir die Bedarfe unserer Unternehmen kennen, können wir uns für eine wirtschaftsgerechte Entwicklung unseres Landkreises einsetzen“ so Landrätin Angela Schürzeberg. Die Befragung findet gleichzeitig in vier deutschen Landkreisen statt und wird in Zusammenarbeit mit der Kommunalen Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) und der Hochschule Harz (FH) durchgeführt. Die Auswertung der Befragung erfolgt vollständig anonym nach den Richtlinien des Bundesdatenschutzgesetzes.

Unternehmen, die keinen Link mit Befragungs- ID erhalten haben, sich aber ebenfalls an der Umfrage beteiligen möchten, können Sie sich unter dem Link <http://www.unipark.de/uc/unternehmensbefragung2016-anmeldung>

neu registrieren. Weitere Informationen erhalten sie bei der Wirtschaftsförderung des Landkreises unter der Telefonnummer 05531-707-110 oder per E-Mail

wirtschaftsfoerderung@landkreis-holzminden.de